



CONCIERTO. Con la colaboración de USIS, TACA, Hotel Presidente y la empresa privada, la Orquesta Sinfónica de El Salvador llevará a cabo su V

Concierto Sinfónico. Contará con la destacada presencia del director invitado Guillermo Figueroa de Puerto Rico. Como solista el destacado flautista Rubén López Pérez.

Próxima semana iniciase lectura de las Memorias

La próxima semana se iniciará en la Asamblea Legislativa, la lectura de Memorias del último año de labores de los Ministerios que conforman el Órgano Ejecutivo.

Aún se desconoce el orden y fecha en que los titulares de Relaciones Exteriores, Justicia, Economía, Salud Pública y Asistencia Social, Hacienda,

Obras Públicas, Planificación, Trabajo, Agricultura y Ganadería, Educación, Interior, Defensa y Seguridad Pública, Cultura y Comunicaciones y de la Presidencia, se presentarán al Pleno Legislativo.

La expectación ha aumentado en los últimos días sobre la lectura de

—Pasa a la página 7—

De Santa Ana Residentes en San Salvador estarán en Fiestas patronales

(Santa Ana). En caravanas arribarán a esta ciudad los miembros de

—Pasa a la página 23—

Periodismo en sociedad en crisis expone APES

“El Periodismo, en una Sociedad en Crisis” es el título del foro que se realizará mañana lunes a partir de las 8:30 horas, en el Hotel “Camino Real” organizado por la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES).

Este evento, es de es-

pecial interés para profesionales de los medios de comunicación.

Inscripción de participantes

La APES ha extendido una cordial invitación a todos los periodistas

—Pasa a la página 7—

Pronto será jurado caso matanza de San Agustín

En los próximos días el Juzgado 7o. de lo Penal instalará la vista pública del caso conocido como “Matanza de San Agustín”, en el que se acusa a 13 miembros de la Defensa Civil de asesinar a 19 personas.

Consta en el proceso, que los hechos ocurrie-

ron la noche del 4 de marzo de 1982, en el cantón San Agustín, del caserío Palo Blanco, San Pedro Perulapán, jurisdicción de Cojutepeque, cuando los miembros de la Defensa Civil del lugar sacaron violentamente de sus hogares a todas

—Pasa a la página 26—



—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

PELUQUERIA. Las licenciadas Janine Kuri y Ana Maria de Printemps, invitan a los cursos avanzados de peluquería, que la firma Wella ofrecerá el lunes 10 y martes 11, en el Hotel Camino Real.

Construyen una Terminal Pesquera en La Herradura

El mejoramiento económico y social de las comunidades pesqueras de San Luis La Herradura,

es uno de los principales objetivos del Proyecto Apoyo al Desarrollo de la Pesca Marítima Artesanal.

Con el mencionado

—Pasa a la página 11—

De Santa Ana Denuncian ola de robos vecinos Col. Lucila y San José

(Santa Ana). Como “El Pato” y “Chorizo”, han sido identificados dos de los muchos delincuentes

—Pasa a la página 23—

Correos recomienda el uso de sus oficinas sucursales

Centenares de personas ignoran que cerca de su lugar de residencia existe una oficina de Correos y llevan su correspondencia a las oficinas centrales, incurriendo en mayores gastos y pérdida de tiempo.

Así lo informa la Dirección General de Co-

orreos, destacando que además, cuando llegan a las oficinas centrales hay numerosos usuarios y tienen que esperar más tiempo del necesario para realizar esta diligencia.

Señala que en el área metropolitana de San

—Pasa a la página 5—

Robo de vehículos es un reto para las autoridades

Es un reto para las nuevas autoridades, frenar la alarmante ola de robo de vehículos, dicen personas que han resultado perjudicadas por estos delitos.

Argumentan quienes han sido víctimas de delinquentes comunes o terroristas y que han perdido sus automóviles,

pick ups, motocicletas, microbuses, etc., que es la seguridad de las personas y de sus bienes, una obligación del Estado.

Hoy que se hacen esfuerzos a todos los niveles por brindar al país estabilidad y mejorar en los diversos órdenes de

—Pasa a la página 24—

Gobierno espera resolver en 5 años déficit habitacional

El Gobierno de la República proyecta en los próximos cinco años, resolver significativamente el déficit habitacional en el país.

Así lo manifestó el viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano, Arq. Roberto Paredes Martell.

Se están poniendo en ejecución y análisis, nuevos programas que tratan

de beneficiar principalmente a los “pobres más pobres”, tanto del área rural como urbana y suburbana, señaló el funcionario en declaraciones para LA PRENSA GRAFICA.

El sistema financiero ha cubierto las necesidades del sector formal, o sea de las personas que tienen ingre-

—Pasa a la página 24—



NUOVA DIRECTIVA. El ministro de Educación, Dr. René Eduardo H. Valiente, juramentó a los miembros de la Junta Directiva del Consejo Superior de Universidades Privadas (COSUPES), en el Circuito Deportivo Inter-

nacional. De Izq. a Der.: Lic. Luis Aparicio, Ing. Rosendo M. Sermeño, Licda. Judith Mendoza de Díaz, Pdta.; Lic. Juan José Olivo, Dr. Carlos Benjamín Valiente y Víctor Arturo González.

Experiencia de CONFIEN es excelente dice Lic. Hill

La experiencia obtenida en CONFIEN fue excelente, porque hubo unificación entre el sector público y el privado, para realizar un proyecto habitacional que favoreció a muchas familias, dice el Lic. Ricardo Hill Argüello.

COMFIEN fue el organismo que administró más de 20 millones de co-

lones, para dotar de casa a más de 1,100 familias damnificadas por el terremoto de 1986.

Actualmente la Fundación HABITAT, que es la que continúa con el proyecto iniciado por CONFIEN, agrega el Lic. Hill, tiene enormes proyectos para aliviar el problema habitacional

—Pasa a la página 23—

El Dr. José Ernesto Je-

—Pasa a la página 24—